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Ich will Euch gerne über mein HT Erlebnis in Medical Park Krankenhaus berichten. 

Ich leide seit 6 Jahren unter starkem Haarausfall.  und die haarlosen und kahlen Stellen  auf dem
Kopf haben mir immer grosse Sorgen bereitet. 

Dann habe ich angefangen, darüber zu recherchieren. Ich habe auch ein Paar Kliniken in
Deutschland aufgesucht. Aber was ich mitbekommen habe , war , dass die Preise für eine
Haartransplantation sehr hoch waren. Dann habe ich durch einen Freunden jemanden
kennengelernt, der sich die HT Behandlung in Istanbul unterzogen hatte. Er hat sich die
Behandlung vor einem Jahr bei der Spezialistin Songul Alci vornehmen lassen. 

Ich war von dem Ergebnis seiner Haare sehr positiv überrascht. Er hat mir auch seine
früheren Bilder gezeigt, auf dem er eine grosse kahle Stelle und schüttere Bereiche auf dem
Kopf hatte. Dieser Mann hatte nach der Behandlung  seine Haara lange wachsen lassen. Nach
der Behandlung waren diese kahlen Stellen aufgefüllt und ganz schön mit Haaren verdichtet.
Und was ich aber besonders sehr gut fand, war, dass seine verpflanzten Haare mit den
bestehenden Haaren originell und ganz natürlich aussah. Davon war ich besonders
beeindruckt. 

Und was ich noch von ihm mitbekommen haben, war; waehrend in Deutschland die Ärzte z. B
ein Paar mal pro Woche HT Behandlungen durchführen, werden in der Türkei in Kliniken
jeden Tag 4 HT- Behandlungen gemacht. Deswegen hat er gemeint, dass die Gesundheitskräfte
in der Türkei in dem Ht- Bereich mehr Erfahrung in die Behandlungen einbringen. Und die
Erfahrung spiele in der Ht Behandlung eine wichtige Rolle.

Anscheinend ist die Spezialistin Songul Alci auch eine von den erfahrensten Spezialisten in der
Türkei.  Ihm wurden 4300 grafts verpflanzt. Obwohl er am Anfang sehr verängstigt war, war er
sehr froh , dass er bei Songul Alci die Behandlung durchgezogen hatte.

Deswegen habe ich mich auch beschlossen, im März bei ihr diese Behandlung vorzunemhmen.
Aber während der Reise hatte ich ständig die Gedanken im Kopf, ob ich die richtige
Entscheidung getroffen hatte und ich war auch verängstigt. 

 Aber ich war ganz beeindruckt von der Arbeit  des HT Teams. Es war eine grosse und
aufwendige Arbeit. Die Assistenten sassen von Morgen bis spät Abend und pflanzten einzeln 
und manuell die Grafts ein. Es wurde mir gesagt, da die Haartransplantation den ganzen Tag
andauerte, musste es als eine Teamarbeit durchgezogen werden. Zuerst wurden mir die Grafts
entnommen. Dann kam die Spezialistin und setzte die Haarlinie und legte die Bereiche fest, die
verpflanzt werden mussten. Sie öffnete selbst dann die Kanäle auf den Bereichen. Am
Nachmittag wurden dann die Grafts  manuell und einzeln in die Kanäle eingesetzt. Die
Spezialistin war den ganze Tag dabei und zusätzlich überwachte sie auch die Entnahme und
Einpflanzung.
 Mir wurden insgesamt 4000 grafts eingepflanzt. Am nächsten Tag kam ich mit dem Fahrer
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wieder in die Klinik für einen 10 minütigen Verbandwechsel. Während der ganzen
Behandlung und am nächsten Tag war ein Dolmetscher (deutsch) auch dabei.

Jetzt bin ich in meinem 7. Monat nach der Behandlung. Mir geht es fast genauso wie der andere
Patient. Ich bin zufrieden, wenn ich mich an meinen damaligen haarlosen Kopfbereich und an die
kahle Stelle erinnere. die Spezialistin hat mir auch noch gesagt, dass noch Haare nachwachsen
werden. Aber so sieht jetzt mein Haarlook auch füllig und naturell aus. Ich bin ganz zufrieden
mit dem Ergebnis:))
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